

MÁLAGA, 9 DE FEBRERO DE 2022

Educación invierte más de 1,5 millones de euros en nuevos espacios para el IES Concha Méndez Cuesta de Torremolinos

La Agencia Pública Andaluza de Educación ha tramitado en los últimos años tres actuaciones para ampliar el aulario y los servicios del instituto de Torremolinos, a fin de implementar una nueva línea de ESO y dos de bachillerato

La Consejería de Educación y Deporte, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha destinado más de 1,5 millones de euros a la ampliación de espacios y enseñanzas en el Instituto de Educación Secundaria (IES) Concha Méndez Cuesta de Torremolinos (Málaga), desde 2019. Para ello, ha tramitado tres actuaciones diferentes de las que ya se benefician sus más de 840 alumnos y alumnas matriculados.

La primera de ellas, finalizada en diciembre de 2020, consistió en la ampliación y adaptación del centro para incorporar una línea más de secundaria obligatoria y dos nuevas de bachillerato, lo que le permitió pasar de una tipología D4 a un modelo D5+B2,2. La segunda, concluida en junio de 2021, conllevó el cerramiento de un porche para obtener dos nuevas aulas. Ambas sumaron una inversión total de 1.039.115,38 euros.

La tercera y última actuación está en fase de redacción de proyecto y dotará al instituto de una segunda pista polideportiva, acorde con su tipología actual. El arquitecto Juan José Domínguez Albarracín, adjudicatario del contrato por importe de 32.592,44 euros, es quien está proyectando la construcción de la nueva infraestructura, con la que se completará la ampliación y adaptación del centro al modelo de cinco líneas de ESO y dos de bachillerato.

Para ello, la parcela en la que se ubica el instituto, de 8.316 metros cuadrados, se verá incrementada con la incorporación de un solar anexo de 1.160,26 metros cuadrados, que será en el que se construya la segunda y nueva pista polideportiva de 22x44 metros cuadrados. El presupuesto programado global para esta intervención es de 514.997,73 euros, incluido proyecto y obra.

Todas las actuaciones realizadas y proyectadas en el IES Concha Méndez Cuesta de Torremolinos están incluidas en el Plan de Infraestructuras Educativas de la Consejería de Educación y Deporte, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación.